

E

ditorial

Le contenu de ce numéro de décembre 1999 de la Revue est subdivisé en trois parties: deux groupes de textes bien distincts et une information importante. Commençons avec la dernière: après douze ans de présidence du CICR, M. Cornelio Sommaruga quitte ses fonctions à la fin de l'année. M. Jacques Forster, vice-président permanent, retrace les défis auxquels le CICR a été confronté pendant ces années. Le nouveau président né. M. Jacques Forster, vice-président permanent, retrace les défis auxquels le CICR a été confronté pendant ces années. Le nouveau président du Comité, M. Jakob Kellenberger, entre en fonction le 1^{er} janvier 2000.

Une partie importante de la Revue est consacrée aux résultats de la XXVII^e Conférence internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. Comme le veulent les statuts du Mouvement, la Conférence internationale s'est tenue à Genève du 31 octobre au 6 novembre 1999. En sa qualité de «plus haute autorité délibérante du Mouvement», elle réunit, d'une part, les représentants des Sociétés nationales de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, de leur Fédération internationale et du CICR et, d'autre part, ceux des gouvernements des États parties aux Conventions de Genève. La Conférence est ainsi un lieu de rencontre où la Croix-Rouge/le Croissant-Rouge et les gouvernements peuvent ensemble tirer un bilan de l'action humanitaire et lancer de nouvelles initiatives dans ce domaine. — La Revue publie dans ce numéro une brève analyse des travaux de la Conférence et les décisions principales qui y ont été prises, notamment le texte du Plan d'action pour les années 2000-2003. Les résolutions adoptées par le Conseil des Délégués complètent l'information sur les réunions statutaires de 1999.

Comme d'habitude, la Revue publie des contributions individuelles sur des sujets forts divers. Qu'elles incitent le lecteur à réfléchir sur plusieurs aspects importants de l'action humanitaire en cette fin d'année.

LA REVUE